



Sumamos puntos de vista y colaboradores para poco a poco conseguir ofrecer más y más variadas opiniones.

Pueden contactar con nosotros a través del siguiente correo electrónico:

elfarobalear@gmail.com

Podcast de El Faro Balear



Estamos en Radio Marratxí



Tot 4



El Faro Balear en Facebook



Busca en El Faro Balear

Buscar con la tecnología de Google

Sumario

- Fernando Rubio: "Jaume Font no tiene que volver"**
19/10/2010 por elfarobalear.blogspot.com
- Albert Aguilera: "En Esquerra Unida somos"**
29/10/2010 por elfarobalear.blogspot.com
- Nuevos jugadores políticos, memoria del CES y el**
29/10/2010 por elfarobalear.blogspot.com
- Cachivaches tecnológicos: ¿cómo funciona un GPS?**
29/10/2010 por elfarobalear.blogspot.com
- Misericordias y Paul**
27/10/2010 por elfarobalear.blogspot.com
- ... y duerma tranquilo**
26/10/2010 por elfarobalear.blogspot.com
- Trinidad Jiménez estuvo aquí**
20/10/2010 por elfarobalear.blogspot.com
- Botellódromos**
16/10/2010 por elfarobalear.blogspot.com
- Joan Gual de Torrella abre el ciclo de entrevistas de la**
15/10/2010 por elfarobalear.blogspot.com
- Arranca la campaña electoral en la tertulia política de**
15/10/2010 por elfarobalear.blogspot.com



Nuevos jugadores políticos, memoria del CES y el Sáhara occidental, temas de la tertulia de EFB Radio

on viernes, octubre 29, 2010 [economía](#), [podcast](#), [política](#)

Animada tertulia en la que han participado el portavoz del Partido Popular en el Consell de Mallorca, Fernando Rubio, el portavoz de UPyD en las Islas Baleares, Juan Luis Calbarro, y los colaboradores del programa Joan Arnaldo y Javier Macías.

La primera parte de la tertulia política ha versado sobre la incipiente campaña electoral en las Islas Baleares. Se habló sobre pactos, alianzas, y la posible aparición de nuevos jugadores en la partida política como, por ejemplo, UPyD. Según una reciente nota de prensa del propio partido:

"Jaime Miquel Adrada ha realizado un estudio electoral en el que concluye que, haciendo una estimación muy conservadora a partir de los datos disponibles, y sin contar con el trabajo que se hará de aquí a mayo, UPyD estaría a sólo un puñado de votos de entrar en el Parlamento de las Islas Baleares. Sin embargo, en estimación más objetiva, esos mismos datos apuntan claramente hacia la obtención de dos escaños en la cámara autonómica si las elecciones fueran hoy. El experto da por hecho que, ya a día de hoy, UPyD obtendría representación en los parlamentos autonómicos de varias comunidades. En Madrid y Asturias, los mismos resultados de las europeas de 2009 garantizarían esa presencia, pero la estimación del voto sigue en ascenso un mes tras otro, como han venido señalando las encuestas publicadas por el diario Público. Estamos hablando de hasta una docena de diputados en la Asamblea de Madrid. En Cataluña, que por su parte celebra elecciones a fines de noviembre, Miquel augura uno o dos diputados. Además de los parlamentos autonómicos, se calcula que UPyD formará parte de las corporaciones municipales en una veintena de capitales de provincia.

Jaime Miquel Adrada (Madrid, 1959), licenciado en Geografía Humana por la Universidad Complutense de Madrid y graduado por la de Cambridge, ha asesorado profesionalmente a diversos partidos. Fue director general de Gallup España -una de las empresas demoscópicas más prestigiosas del mundo-, ha dictado conferencias para universidades de varios países y organismos como la OTAN o la Academia de Ciencias de la URSS y publica colaboraciones en el diario coruñés La Voz de Galicia."

Aquí pueden escuchar y/o descargar la primera parte de la tertulia en formato mp3.



El segundo bloque de la tertulia versó sobre algunos preocupantes datos reflejados en la Memoria 2009 del Consell Econòmic i Social de les Illes Balears presentada hace unos días. Según informa la agencia EFE:

"La economía balear ha crecido un 1,6% en diez años, entre 2000 y 2009, lo que supone el crecimiento más bajo de España, cuya media se cifró en un 2,3% (...) En ese periodo, el Producto Interior Bruto (PIB) aumentó en todas las comunidades autónomas. El ranking lo encabeza Murcia y Extremadura (+2,79%), seguidas de Melilla (2,70), Madrid (2,54%), Andalucía (2,51%), Ceuta (2,50%) y Navarra (2,45).

Las economías que crecieron a ritmo más lento fueron las Islas Baleares (1,66%), Asturias (2,02%), Cataluña (2,09%), Valencia (2,19%), Castilla y León (2,21%) y La Rioja (2,23%).

Respecto a la estimación del PIB de 2009, la estimación es que en Baleares decrezca un 2,7%, un punto menos que en España (-3,7%), y también por debajo de la zona euro (-4%), según la previsión de la Conselleria de Economía y Hacienda que se cita este informe.

Por islas, la economía cayó el año pasado un 3,2% en Menorca y un 2,8% en Mallorca, mientras que la Pitiusas han aguantado mejor la actual crisis (-2,2%). En 2009, el gasto turístico en Baleares fue de 8.785 millones de euros (-7,2%). Se trata de 6,4 puntos menos que Canarias (-13,6%), donde los turistas dejaron 9.055 millones.

El informe también recoge un análisis sobre la desigualdad de las rentas de los diferentes territorios.

Baleares es la quinta comunidad en cuanto a ingresos medios por adulto (12.266 euros), casi 1.000 euros más que la media española (11.301 euros) y 2.116 euros menos que Navarra, que tiene la media mayor con 14.382 euros. A Navarra le siguen el País Vasco y Madrid con 13.548 y 13.297 euros, respectivamente.

Mientras tanto, Extremadura (8.363 euros) y Castilla-La Mancha (9.437 euros) son las comunidades con la media más baja.

La memoria concreta que casi tres de cada diez hogares de las islas (27,2%) pasa algún tipo de dificultad para llegar a fin de mes; 1,3 puntos menos que la media de España (28,5%).

▼ 2010 (217)

▼ octubre (16)

Fernando Rubio: "Jaume Font no tiene que volver po...
 Albert Aguilera: "En Esquerra Unida somos corredor...
 Nuevos jugadores políticos, memoria del CES y el S...
 Cachivaches tecnológicos: ¿cómo funciona un GPS?
 Miserias y Paul
 ... y duerma tranquilo
 Trinidad Jiménez estuvo aquí
 Botellódromos
 Joan Gual de Torrella abre el ciclo de entrevistas...
 Arranca la campaña electoral en la tertulia políti...
 Ecoguerrilla y huertos sociales con Manino Gonzále...
 El blokart mallorquín compite en el mundial de BÉ...
 La luz al final del túnel
 Unas islas de cine
 Los números de Antich
 Machete

► septiembre (11)

► agosto (17)

► julio (35)

► junio (35)

► mayo (33)

► abril (18)

► marzo (19)

► febrero (19)

► enero (14)

► 2009 (135)

Etiquetas / Tags

africa (17) arte (5) blog (7) calbarra (1) castro (8) Cine (61)
 colaboraciones (17) cristian tejedor (1) deporte (8) discoteca
 (2) economía (34) educacion (2) espectáculos (3) eta (4)
 fotografía (3) historia (8) humor (1) irak (2) isabel del río (2)
 israel (4) la vero (5) libros (24) martin cid (12) medio
 ambiente (1) monográficos (2) munar (9) mundo zombi (3)
 musica (21) palestina (4) parecidos razonables (3) podcast
 (55) política (202) prensa (7) publicidad (5) radio
 (6) recuerdos (13) segunda guerra mundial (9)
 sociedad (107) tecnología (1) televisión (31)
 terrorismo (9) turismo (6)

Enlaces / Prensa digital

ABC
 ciutat.es
 dBalears
 Diario de Mallorca
 El Manifiesto
 El Mundo / El Día de Baleares
 El País
 elconfidencial.com
 elconfidencialdigital
 elnuevoalcazar.es
 elsemanaldigital
 Gara
 Gran Empresa
 IB3 Noticias
 iBdigital
 Intereconomía - La Gaceta
 La Razón
 La Vanguardia
 La Voz Libre
 lainformacion.com
 libertadbaleaer
 libertaddigital.com
 M.TV Mallorca
 mallorcaconfidencial.com
 mallorcadiario.com
 periodistadigital.com
 Prensaescrita.com (enlaces EEUU en español)
 prnoticias
 Público
 Wall Street Journal en español
 Última Hora



Mientras tanto, el 14,4% de los hogares del archipiélago se encuentran en situación de riesgo de pobreza; es decir, 2,3 puntos por debajo de todas las comunidades (16,7%). El porcentaje de hogares de las islas en riesgo de pobreza extrema alcanza el 6,3%, dos décimas menos que la media española.

En otro apartado, el informe desvela que el 13,4% de los empleados de Baleares trabajan en las distintas administraciones públicas, un porcentaje menor a la media española del 15,3%."

[Aquí](#) pueden escuchar y/o descargar la segunda parte de la tertulia en formato mp3.



La tercera parte de la tertulia trató sobre política internacional. La llegada de Trinidad Jiménez al ministerio de Exteriores coincide con tres acontecimientos relacionados con otros tantos países en los que la diplomacia española ha tenido tradicionalmente un peso específico: Marruecos, Cuba y Venezuela.

En el caso de Marruecos, las protestas saharauís en Al Aaiún se han cobrado la muerte del joven Elgarhi Nayem en un campamento de 15.000 personas. El delegado en el país del Frente Polisario ha pedido a España y Francia que presionen a la ONU para impulsar una consulta sobre la autodeterminación del Sáhara Occidental. Marruecos, por su parte, ha vuelto a aplicar la práctica del apagón informativo impidiendo la entrada de periodistas españoles en el país. Según Europa Press:

"El ministro de Presidencia, Ramón Jáuregui, aseguró ayer que el Gobierno va a pedir que se abra una investigación para esclarecer lo ocurrido en el campamento de El Aaiún y que acabó con la muerte de un menor saharauí. Jáuregui precisó que el Ejecutivo español sigue "confiando" en la mediación internacional de la ONU y remarcó que se está en el camino para lograr una "solución política" y acordada con el conflicto saharauí.

"El Gobierno trata de mantener la relación de amistad con Marruecos y estamos muy orgullosos de que se haya recuperado esa relación más allá de los incidentes. Es muy país muy importante para España que hay que colaborar diplomáticamente en el ámbito internacional para una solución pacífica del tema saharauí", recalcó el ministro de Presidencia."

[Aquí](#) pueden escuchar y/o descargar la tercera parte de la tertulia en formato mp3.

Quizás también le interese:

Arranca la campaña electoral en la tertulia política de EFB ...	Trío de portavoces en la tertulia de EFB	Burka, niqab y el extraño caso del recaudador privado en la ...

LinkWithin

Comments

4 Response to 'Nuevos jugadores políticos, memoria del CES y el Sáhara occidental, temas de la tertulia de EFB Radio'

1. Anónimo
[29.10.10](#)

mucha diplomacia en el caso del sahara,por un lado confian en la mediacion internacional y por otro orgulloso de tener relaciones con marruecos.¿hay algo nuevo?esto es lo se dice siempre.Elsahara esta en situacion critica:expolio,ddhh,torturas...qe los politicos condenan la muerte de el ghareh

2. Anónimo
[30.10.10](#)

El portavoz de UPyD no tiene ninguna credibilidad. Consta que es una persona dictatorial y defensor de los controladores aéreos, UPyD no entrará en el Govern.

3. Anónimo
[31.10.10](#)

Sobre el comentario del Portavoz, estoy totalmente de acuerdo. ¿De que vive este señor? Otro político profesional sin duda. Eso de que ellos son nuevos, me han comentado que este señor estaba en Ciudadanos, nuevo no es. Como otros tantos de su formación.

4. Anónimo
[1.11.10](#)